



Tome el control de su bienestar

Decida cómo y cuándo tomar las riendas de su salud y su patrimonio con los beneficios de Walmart.



Empiece hoy y obtenga más información

One.Walmart.com/HelpNow
1-855-4HLPNOW (1-855-445-7669)
De lunes a viernes, de 7 a. m. a 7 p. m. CT

The Associates' Health and Welfare Plan complies with applicable Federal civil rights laws and does not discriminate on the basis of race, color, national origin, age, disability, or sex.
Interpreter Services are available at no cost. 1-800-421-1362
Los servicios de interpretación están disponibles de manera gratuita. 1-800-421-1362

En esta comunicación se proporciona información sobre determinados beneficios de Walmart. El hecho de recibirla no le da derecho automáticamente a los beneficios descritos y estos materiales no constituyen un contrato de trabajo expreso o implícito u otro compromiso contractual. Se ha hecho todo lo posible para garantizar la exactitud de esta comunicación. No obstante, en caso de discrepancias entre esta y los documentos oficiales del plan o programa, prevalecerán los documentos oficiales del plan o programa. Para obtener información sobre la mayoría de las prestaciones de salud y bienestar, el plan 401(k) y el Plan de Adquisición de Valores del Asociado, consulte el Libro de Beneficios del Asociado 2025. Para obtener información sobre otros beneficios, consulte https://one.walmart.com/content/uswire/en_us/me.html. Walmart y, cuando corresponda, el fiduciario del plan, se reserva la discreción de interpretar los términos y el lenguaje utilizados en esta comunicación de acuerdo con las disposiciones de los documentos del plan o programa. Walmart también se reserva el derecho de modificar o cancelar cualquier plan o póliza de beneficios a su entera discreción en cualquier momento y por cualquier motivo.

Reciclar/eliminar el 12 de mayo
Walmart Benefits | QITent_Driver_SP | FL_011525 | © 2025 Walmart

Encuentre los beneficios y recursos adecuados de Walmart

Identifique los recursos que pueden ayudar en un momento difícil

Cuide de un familiar enfermo

Explore los servicios para veteranos

Ayuda cuando la necesite

Supere los retos de la vida y viva mejor con el apoyo de Walmart, todo sin costo alguno para usted. Comuníquese con los especialistas en recursos de Help Now para acceder rápidamente a todo lo que está disponible a través de Walmart y su comunidad cuando lo necesite:



Apoyo para controlar su salud

Dé el primer paso hacia un mejor estado de salud

Seleccione un proveedor de calidad gracias a las calificaciones transparentes.* Encuentre el suyo:

IncludedHealth.com/Walmart

Conéctese a la atención virtual

Para consultas de atención primaria y urgente, servicios de salud mental y mucho más. Explore sus opciones:

One.Walmart.com/VirtualCare

Manejar ciertas condiciones complejas

El programa Centros de Excelencia puede ponerlo/a en contacto con especialistas de los mejores centros. Cómo funciona:

One.Walmart.com/COE

*Solo participantes de los planes Premier, Contribution, Local y Saver. No todos los planes están disponibles en todas las ubicaciones.

Tome el control de sus finanzas



Obtenga su sueldo anticipado y más beneficios a través de One Cash¹

Cobre hasta 2 días antes² mediante depósito directo, y deposite o retire dinero sin costo con su tarjeta de débito One en cualquier Walmart.³

Regístrese en One Cash:

[One.App](#)



Sea parte de nuestro éxito con el ASPP

Comprar acciones de Walmart a través del Plan de Adquisición de Valores del Asociado (ASPP) puede ayudarle a construir su patrimonio. Walmart iguala 15 centavos por dólar de los primeros \$1800 que usted aporte, con un máximo de \$270 por año del plan.

Empiece hoy:

One.Walmart.com/ASPP

1 One es una empresa de tecnología financiera, no un banco. Servicios bancarios prestados por Coastal Community Bank, miembro de la FDIC.
2 El depósito directo puede estar disponible hasta con 2 días de anticipación, pero depende de cuándo su empleador envíe los datos de la nómina.
3 Utilice su tarjeta One en cualquier Walmart Money Center, cajero o mostrador de atención al cliente para depositar o retirar dinero sin costo.



¡NOVEDADES para 2025!

Busque información útil sobre los beneficios cada trimestre en el buzón de su casa, en el trabajo, en One.Walmart.com/Wellbeing y en su buzón de correo electrónico.